

A SANGRE FRÍA MATAN A JOVEN EN «PORTONAZO» CON METRALLETAS

Anoche en Estación Central, en Santiago.

Con metralleta en mano, de acuerdo a testigos, actuó un grupo de antisociales que anoche protagonizó un «portonazo» en Estación Central, Santiago, lo que terminó con un joven fallecido.

La víctima, de 22 años, recibió un disparo en el abdomen por parte de los delincuentes que lo abordaron en la entrada de su domicilio, en la Villa Portales.

De acuerdo a la información policial, la víctima, cuando iba a realizar el ingreso a su vivienda en Calle Paseo Central, fue abordado por un número aún no determinado de sujetos que llegaron a bordo de un vehículo. Desde el automóvil descendieron con armas de fuego, realizando disparos al aire.

Cuando el hombre abrió la puerta para bajar y entregar su Kia Sportage, le dispararon en la zona abdominal. Fue asistido por algunos vecinos y amigos en primera instancia, para luego ser trasladado hasta el Hospital San Juan de Dios (ex Posta 3) en estado grave, falleciendo a los pocos minutos.

Los sujetos huyeron en dirección desconocida tanto en el auto robado como en el que llegaron al lugar del delito.



3847 total visits, 2 visits today